

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ ¿No les da envidia?

Que los legisladores de México, tanto senadores como diputados, se van a partir de hoy de vacaciones, y no regresarán hasta dentro de ¡mes y medio!, el 1 de febrero de 2009.

Pero no es que no trabajen, los más se quedan en comisiones que no dejarán de sesionar y ver por la patria, y si hay algo urgente, todos los legisladores deben presentarse inmediatamente (pero por lo general no hay nada urgente...ya que si algo urge, es que hay desorden, y ellos son muuuy ordenados).

Eso sí, se van con la nube bien cargada, con sus vacaciones, y su aguinaldo de 170 mil pesos, más su dieta, y sus ahorritos... bien merecido su descanso...

Condecorado

Un nuevo reconocimiento recibió el gober de Chiapas, Juan Sabines, relacionado con su labor de protección a los derechos de los migrantes.

Ahora fue por medio de Orlando Blanco, secretario de Paz del gobierno guatemalteco.

Antes, el gobierno de Honduras le entregó la Gran Cruz Placa de Plata, en reconocimiento a su labor a favor de los derechos humanos de los migrantes centroamericanos ¡Felicidades!

Bien merecido

Hablando de defensores de derechos, hoy se entregará el Premio Nacional de Derechos Humanos 2008 a Esther Chávez Cano, por su promoción y defensa efectiva de las garantías individuales, en la residencia oficial de Los Pinos.

Desde 1999, Chávez Cano atiende de manera altruista a víctimas de la violencia doméstica y sexual, así como a sus familias, además de promover el respeto entre los géneros y dar a conocer los derechos de las mujeres en Jalisco, Chihuahua y el Distrito Federal.

Enhorabuena...

La verdadera causa

Ayer, tan pronto como la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje notificó al sindicato minero de la inexistencia de la huelga en la

mina de Cananea, Sonora, el secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón confió en: "Que todos aprendamos a distinguir que los problemas personales de quien fuera secretario general del sindicato minero se deben atender en el ámbito que corresponda y no tienen que mezclarse, ni tampoco con-

fundir o contaminar o impedir una solución a este asunto laboral."

Esto lo dijo Javi porque el verdadero fondo de la huelga se debe a que Napo exige el retiro de las cuatro órdenes de aprehensión que hay en su contra por el desvío de los 55 millones de dólares, que ésa es la verdadera motivación y razón por lo cual persiste la huelga, aunque la empresa Mexicana de Cananea se haya allanado a los ocho puntos de carácter laboral del pliego peticionario y los haya resuelto en tiempo y forma...

Chanfle

Allá en Cuernavaca, Morelos, resguardados por cientos de policías antimotines, los diputados locales de PAN, PRI, Convergencia y Nueva Alianza, aprobaron reformas al Código Penal de la entidad que mantienen las cinco causales por las que una mujer puede abortar sin ser sancionada, pero a quien no pueda comprobar ninguna de ellas se le impondrá una pena de cinco años de cárcel, que podría sustituirse por tratamiento médico o psicológico obligatorio.

"Porque todo ser humano tiene derecho a la vida, desde su concepción hasta la muerte natural", refrendaron los legisladores.

¡O sea!, ¡Torquemada en acción!, ¡parecen de la Inquisición...

¿RBD espurio?

El experrredista Gerardo Fernández Noroña anunció ayer que a partir de enero encabezará un movimiento denominado RBD (Rebelde).

Que encabezará la corriente RBD para "ayudar al FAP" en sus objetivos fundacionales, al igual que muchas personas que colaboran con el Movimiento en Defensa del Petróleo y que lo harán también en el ámbito electoral.

Uuuuh, dicen; en primer lugar, es como un RBD "espurio" (valiente nombre fue a escoger), y en segundo lugar, flaco favor le

Continúa en siguiente hoja



Fecha 11.12.2008	Sección Política	Página 37
----------------------------	----------------------------	---------------------

va a hacer al FAP...

¿Y aquí?

En gringolandia destituyeron al gober de Illinois, Rod Blagojevich, por vender el puesto que deja libre en el Senado el presidente electo, Barack Obama.

Que el comprador era el congresista de Chicago, Jesse Jackson Junior, hijo del reverendo Jesse Jackson.

El gober tendrá que pagar cuatro mil dólares tras comparecer ante un juez, y además, podría ser condenado a diez años de prisión.

Ayer, Obby pidió la dimisión del gober illinoisense.

"El presidente electo ve que bajo las actuales circunstancias es difícil para el gobernador realizar eficientemente su trabajo y servir al pueblo de Illinois", ha dicho el portavoz de Obama, Robert Gibbs.

¡Voooy!, dicen, ¿qué creen que pasaría aquí en México?

Hacen cosas peores, pues siguen amachados en sus puestos, y hasta el presidente los arropa y los ensalza, contradiciendo sus promesas de campaña.

No cabe duda de que como México no hay dos... ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



Rod Blagojevich. (Foto: Bloomberg)